



**Déclaration du Département du Bas-Rhin
à la prise en charge de coûts partiels du projet
« Extension de la plate-forme de mobilité de la TechnologieRegion Karlsruhe
à l'espace PAMINA »**

Le Département du Bas-Rhin, par sa signature, s'engage à participer au projet sus-nommé en prenant en charge une partie des coûts liés à ce projet.

L'engagement financier couvre les coûts suivants :

A. Coûts partiels uniques s'élevant à un montant de 1000 € pour les éléments suivants :

- Conception de la nouvelle page d'accueil comprenant les logos, notamment celui du Département du Bas-Rhin ;
- Extension de la carte numérique englobant l'intégration des données municipales par rapport au stationnement conformément à l'annexe ;
- Réalisation de l'intégration des données spécifiques du Département du Bas-Rhin (webcams du trafic, signalement les chantiers en cours) ;
- Réalisation de l'intégration des webcams des sites des trois bacs rhénans du projet INTERREG „Bacs Rhénans »
- Mise en œuvre du multilinguisme (français, anglais, allemand)
- Intégration des conditions du trafic complémentaires pour le périmètre agrandi
- Assurer l'accessibilité de la plate-forme de mobilité PAMINA depuis les sites-web de l'Eurodistrict PAMINA, des villes de Haguenau, Saverne et Wissembourg et du Département du Bas-Rhin.

B. Coûts partiels annuels s'élevant à un montant de 250 € pour l'actualisation continue des conditions du trafic sur le périmètre agrandi.

La prise en charge des coûts se fera sur la base d'un courrier justificatif, adressé au Département du Bas-Rhin par le Tiefbauamt Karlsruhe, pour le compte de la Ville de Karlsruhe.

Le Département du Bas-Rhin se laisse la possibilité de mettre fin, à tout moment et pour un motif d'intérêt général, à sa participation technique et financière à ce projet de plateforme de mobilité.

Strasbourg, le

Le Président du Conseil Départemental du Bas-Rhin

Frédéric BIERRY